



Kontakt

Universitätsmedizin Göttingen
Klinik für Herz- Thorax- und Gefäßchirurgie
Robert-Koch-Str. 40, 37075 Göttingen

Aufnahmebereich 2012
Telefon 0551/39-65290

htg.umg.eu

Prästationärer Tag
mit uns als Team an Ihrer Seite

Liebe Patientin, lieber Patient,

herzlich willkommen in unserer Klinik für Herz-, Thorax- und Gefäßchirurgie! Auf Grund Ihrer Herzerkrankung ist eine chirurgische Maßnahme geplant und Sie wurden zum prästationären Tag eingeladen. Dieser Flyer soll Ihre wichtigsten Fragen rund um diesen Tag beantworten.

Was bedeutet „prästationärer Tag“?

Der prästationäre Tag dient der Vorbereitung auf Ihre Operation. An diesem Tag finden alle für die Operation wichtigen Vorbereitungen, also Untersuchungen und Aufklärungsgespräche statt.

Im Anschluss daran können Sie dann wieder nach Hause gehen - erfahrungsgemäß wird dies am Nachmittag sein.

Was muss mitgebracht werden?

Bitte bringen Sie zum prästationären Tag mit:

- Chipkarte der Krankenkasse
- Krankenhauseinweisungsschein Ihrer Hausärztin/ Ihres Hausarztes
- Aktuellen Medikamentenplan
- Vorbefunde und Arztbriefe
- Falls im Einladungsschreiben angefordert:
Blutwerte bzw. ärztliche Bescheinigungen HNO / Zahnarzt (individuell)

Was sollten Sie zusätzlich beachten?

Zum prästationären Aufnahmetag müssen Sie nicht nüchtern erscheinen! Bitte frühstücken Sie zu Hause oder bringen sich etwas mit - auch Ihre Medikamente nehmen Sie bitte wie gewohnt ein.

Ausnahme: Wenn im Einladungsschreiben ausdrücklich um etwas Anderes gebeten wird, dann richten Sie sich bitte nach diesen Angaben!

Tagesablauf

Zur Aufnahme melden Sie sich bitte zum vorgesehenen Zeitpunkt im Ebenenbüro der Ebene 2, Bettenhaus 1. Im Anschluss kommen Sie in den Aufnahmebereich 2012, wo Ihnen für diesen Tag ein Patientenzimmer zur Verfügung steht.

Es erfolgt zunächst die pflegerische Aufnahme mit Blutentnahme und ggf. Nasen-/Rachenabstrich. Nach dem ärztlichen Aufnahmegespräch wird individuell entschieden, welche weitere Diagnostik noch durchgeführt wird. Sie gehen dann selbstständig mit Hilfe eines Laufzettels zu den Untersuchungen bzw. Terminen im Hauptgebäude. Wenn Sie in der Mobilität eingeschränkt sind, kann eine Begleitung durch den hausinternen Transportdienst organisiert werden.

In der Regel ist das Aufklärungsgespräch in der Anästhesieambulanz Ihr letzter Termin des Tages.

Allgemeines

Die erforderlichen Untersuchungen und Aufklärungsgespräche nehmen, trotz aller Bemühungen, erfahrungsgemäß einen ganzen Tag in Anspruch. Wir bitten Sie, dies bei Ihrer Planung zu berücksichtigen und mit einem Aufenthalt in unserer Klinik bis in den Nachmittag hinein zu rechnen.

Es empfiehlt sich für die unvermeidbaren Wartezeiten eine Beschäftigung mitzubringen (Buch, Tablet, etc.). Gerne können Sie sich auch von einer Vertrauensperson begleiten lassen. Beachten Sie bei Ihrer Planung auch die Gebührenpflichtigkeit der UMG Parkplätze.

Getränke (Kaffee, Tee und Wasser) stehen an diesem Tag in der Teeküche auf dem Flur für Sie bereit. In der Mittagszeit stehen Ihnen die Angebote der UMG Gastronomie zur Verfügung. Alternativ können Sie sich auch eine Verpflegung von Zuhause mitbringen.